



Síguenos. Sintoniza ABC Punto Radio Henares en el 100.9 y 98.4 FM. Síguenos en www.dtorrejon.es



A POR LA COPA. La plantilla de Carnicer Torrejón al completo ansía presentarse en el Jorge Garbajosa tras haber conseguido la Copa. Fotografía: Sandra Santiago

A la conquista de Logroño

Carnicer Torrejón participa en la Copa de España sin cerrar puertas a la victoria final

EMILIO SÁNCHEZ | TORREJÓN

Twitter: @Emi_SanchezH

La crisis embiste contra todos los estamentos de Torrejón. El gris es el color que todo lo tiñe ante el devenir económico. 13 'gladiadores' del fútbol sala, capitaneados por el presidente y entrenador, José Carnicer, quieren inyectar el color de los mejores vinos rosados de La Rioja. En Logroño se disputa la XXII Copa de España, en la que Carnicer participa tras haber derrochado esfuerzo en la primera vuelta. Hoy comienza la fiesta grande del fútbol sala, y Carnicer está invitado con Punto Radio Henares como testigo (18,15 horas), que retransmitirá el duelo ante Lobelle.

Plantear la victoria de Carnicer en la Copa es una idea propia de optimistas. Muy optimistas. Uno de los presupuestos más bajos de la Liga Nacional de Fútbol Sala comparte torneo con Barcelona, ElPozo, Caja Segovia, InterMovistar, Triman Navarro, Tala-

vera y Lobelle. Todos ellos están por encima de Carnicer en la tabla clasificatoria, lo que no disipa la ilusión del centenar de torrejoneros que se han desplazado a la capital de La Rioja para repostar las fuerzas de Carnicer cuando tiemblen las piernas.

"Debemos ir partido a partido y disfrutar del torneo", considera un prudente Carnicer, consciente de la dificultad que entraña entrar en el 'olimpio' del fútbol sala patrio. Los torrejoneros solo han participado en seis ediciones del torneo copero, con un balance poco alentador. Carnicer

siempre cayó en cuartos, salvo en una ocasión. Talavera, Valencia, Playas y ElPozo, en dos ocasiones, han sido los 'verdugos' de los torrejoneros en cuartos. En el 2007, el sueño duró hasta semifinales, pero ahí estaba InterMovistar para disipar toda esperanza.

Aquello es el pasado. El único pensamiento que fluye en la escuadra de Carnicer 'fala galego'. Lobelle, campeón en el año 2006 y finalista hace dos campañas, es el rival que Carnicer intentará doblegar. "Es un equipo agresivo que te hace trabajar; no es de los

que peor se nos podrían dar, ya que van a salir a jugar, como nosotros", opina Carnicer, que augura "un duelo de boxeo sin guantes". "Queremos ganar este partido y después pensamos más allá", añade el técnico.

"El equipo está muy ilusionado", asegura Carnicer, que espera derrotar a un equipo que se encuentra en un momento dulce. Abonado a la victoria en las últimas jornadas, Lobelle se emplaza la cuarta plaza. Después, esperarían OID Talavera o Triman Navarra, duelo por el que bregarán todos los hombres disponibles de Carnicer.

Mendiola: "Estamos en el cuadro bueno"

■ El cancerbero titular de Carnicer, Miguel Mendiola, es el jugador que más veces ha disputado la Copa entre sus compañeros de vestuario. El portero, que retornó a las filas torrejonera en el mercado invernal, destaca el "mérito" que supone par-

ticipar en el torneo. "No es casualidad que estemos aquí", considera el portero, que está firmando una segunda vuelta sobresaliente.

"Estos partidos son a cara o cruz; cualquiera te puede ganar", opina Mendiola, que no esquivaba la obviedad

de que "estamos en el cuadro bueno". InterMovistar, ElPozo, Barcelona y Caja Segovia solo serían rivales de Carnicer en la final, que antes debe derrotar a Lobelle, "un equipo que da muchaguerra y que tiene mucha experiencia".